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会長報告	 佐々木  和彦 会長
　本来でしたら本日は7クラブ合同例
会の予定でした。新型コロナの影響で
IMも合同例会も中止になり今日は西
クラブ単独でズーム例会です。
　今月は平和と紛争予防／紛争解決月間です。予定
していました講師は世界的に有名なソムリエ田辺由
美さんで、ワインを通しての世界観、平和について
お話をいただこうと思っていました。田辺さんは池
田町出身、池田町長で後に参議院議員にもなられた
丸谷金保さんのお嬢さんで、昨年度釧路で開催され
た地区大会の講師、株式会社セコマ代表取締役会長
丸谷智保さんのご兄弟です。私もワインが好きなの
で楽しみにしていましたので残念です。後ほどビデ
オレターを頂いていますのでご紹介させていただき
ます。
　地区から6月に台湾で開催する予定の国際大会が
新型コロナ感染拡大を鑑みバーチャル開催に変更さ
れたと連絡がありました。
　帯広南ロータリークラブから前年度令和2年4月
23日開催予定で本年4月19日に延期になっていた
30周年記念式典を正式に中止としましたと連絡があ
りました。
　先日の理事会で北海道がステージ2にならなかっ
た場合でも月に一度くらいは皆さんと顔合わせたい
ので毎月第一例会だけは短縮お弁当持ち帰り、新年
恒例会と同じ要領で開催することを決定いたしまし
た以上簡単ですが会長報告とさせていただきます。

会務報告	 小野  辰夫 幹事
①各RC、2月の例会状況
・�帯広RC、2月の例会は、短縮例会
として開催しております。
・�帯広北RC、2月の例会は休会と致
します。
・帯広南RC、22日((月))短縮例会で開催致します。
・帯広東RC、23日((火))は祝日のため休会と致します。
・�3月4日は北海道ホテルにて集合短縮例会を開催致
します。

ニコニコ献金 岡田  英樹 親睦活動委員
中川　芳明 委員長
　�本日担当例会です。宜しくお願い致
します。

長平　圭太 委員長
　�本日の北海道新聞朝刊に弊社の記事が掲載されま
した。是非皆さん新聞を見てみて下さい。宜しく
お願い致します。

岡田　英樹 会員
　�ニコニコを発表させて頂きました。

ニコニコ
献　金

2月18日

累　計

6,000円
417,000円（2月18日現在）



　今日は本来であれば7ロータリー合
同例会の日で西クラブが主幹でした。
国際奉仕委員会担当例会で自分が司
会等の予定でしたが、コロナ禍のため

中止となりました。佐々木会長、小野幹事と相談し、
今回講演予定でした、田辺由美さんに今回のお話の
一部を話して頂くべくお願いし、西クラブへビデオ
レターを頂きましたのでご紹介したいと思います。
　あとでご紹介しますが、田辺さんはワインを通じ
てフランスをはじめヨーロッパまた、アメリカ、チ
リ、ポルトガル等世界各国へ橋渡し役としてご活躍
されております。あの有名なワイナリー、オーパス
ワンにも交流があるようで、ワイナリーで結婚式も
プロデュースしたこともあるとのことです…石田
純一さんはお断りされて違うワイナリーで結婚式
されたとか…？（田辺さんの紹介ではなかったか
ら？？？）
　北海道池田町出身、父は「十勝ワイン」の発案者で
元池田町長、元参議院議員の丸谷金保。津田塾大
数学科卒業後、アメリカコーネル大学にてワイン
の知識と経験を積み、1986年にワインアンドカル
チャー株式会社設立、1992年には「田辺由美ワイン
スクール」を立ち上げる。延べ生徒は1万人を超える。
1994年にはソムリエ資格取得試験対策に特化した
「田辺由美ワインブック」を作成。「受験生のバイブ
ル」として毎年刊行を重ねている。私もここの生徒
からのソムリエ資格取得となりました。資格取得後
田辺由美主催のフランスメドックマラソンツアーに
参加、各ワイナリーをワインを飲みながら42.195
㎞を激走…フランスならではですね…日本では無理
ですね。見事に完走しメダルを頂きました…こん
な思い出もありました。2009年には長年の功績が
認められフランス政府より「フランス農事功労賞」
を授与される。2015年北海道道庁主催「北海道ワイ
ンアカデミー」名誉校長、2018年には十勝総合振
興局「ワインアカデミー十勝」名誉校長拝命。また
2015年、一般社団日本ソムリエ協会より「名誉ソム
リエ」を受賞。いろいろな芸能人もお持ちですね…
親子2代での受賞は初めてだそうです。2014年には
女性の視点からワインを審査するJapan�Women`s�
WineAwasds（通称サクラアワード）を立ち上げ新
たな啓蒙活動始めています。店頭でサクラアワード
受賞ワインと表示されているものも見かけることも
あると思います。著者「田辺由美ワインブック」、「田
辺由美ワインノート」、「南アフリカワインのすべて」
（ワイン王国）昨年12月来十勝の際はワインアカデ
ミー十勝の関係で一緒に芽室ワイナリーを見学。フ
ランス製の高級な機械を導入、樽もフランス製のプ

レミアムを使用しており今後に期待ですね。また次
回十勝で講演できることがあれば喜んでやりたいと
言って頂いておりますので、ぜひ次年度機会があれ
ば検討して頂ければと思います。

田辺　由美 氏　ビデオレターより
　帯広西RCの皆様こんにちは。サクラアワードの
審査責任者の田辺由美でございます。本来でしたら
2月18日皆様にお目にかかれる予定でしたがこのよ
うな事情でビデオメッセージでご挨拶させて頂くこ
とをお許しください。実は今日8回目の審査会があ
りまして、今年は今までで最高のエントリー数を頂
きました。32か国から4562アイテムが送られて参
りまして今日お集まりいただきました審査員によっ
て審査が行われております。その結果は3月8日のイ
ンターナショナルウィメンズデイに発表をさせて頂
く予定でございます。サクラアワードの目的という
のは、日本の食事、食卓に合うワインを選び日本の
ワインの消費量を増やしワイン文化をさらに広める
こと、ワイン業界で働く女性の活躍の場を広げる事。
日本には30000人以上のソムリエが居て45％が女
性。彼女たちの素晴らしい能力で選ばれたワインが
日本中に広まることを願ってこの審査会をスタート
しました。私は池田町で生まれ育ちました。皆様に
お会いしてサクラアワード
の事を説明させて頂くこと
をとても楽しみにしており
ました。8月には皆様のRC
でお目にかかれることを楽
しみにしております。

▪プログラム	 中川  芳明 国際奉仕委員長

「最近のワイン事情」


